

El objetivo de la iniciativa es acercar la administración al ciudadano

El alcalde mantiene un nuevo desayuno con vecinos del municipio

Vva. de la Cañada, 20 de dic.2016.- El alcalde, Luis Partida, ha mantenido hoy un nuevo encuentro con un grupo de vecinos en el C.C. El Molino. Esta reunión se enmarca en los denominados "[Desayuno del alcalde con los vecinos](#)", una iniciativa puesta en marcha con el fin de acercar la administración al ciudadano. Los participantes, que han valorado de forma muy positiva este tipo de encuentros, han planteado sugerencias relacionadas, entre otros temas, con el transporte público o la recogida de residuos domésticos. A propuesta de uno de los asistentes, el Ayuntamiento colaborará, como viene haciendo habitualmente, con el Centro de Salud en la creación de una guía pediátrica del niño sano para padres que incluirá información de utilidad y consejos.

Además del regidor, han estado presentes el teniente de alcalde y concejal de Hacienda, Enrique Serrano, así como el concejal de Obras, Urbanismo, Bienestar Social, Salud y Consumo, José Manuel Ávila.

Cómo participar

En los "Desayunos del alcalde con los vecinos" participan 9 personas: 6 de ellas son elegidas al azar mediante un sistema informático, las otras 3 solicitan expresamente asistir al encuentro. Las personas interesadas en participar pueden solicitarlo enviando un correo electrónico a la siguiente dirección: alcaldia@ayto-villacanada.es o llamando al teléfono 91 811 73 00.